

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan terhadap novel Bulan Terbelah Di Langit Amerika karya Hanum Salsabiela Rais dan Rangga Almahendra dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Nilai-nilai yang terdapat dalam novel Bulan Terbelah Dilangit Amerika karya Hanum Salsabiela Rais dan Rngga Almahendra meliputi: nilai keimanan, kerja keras, toleransi beragama, jujur, akhlak.
2. Penerapan nilai-nilai pendidikan Islam dan toleransi beragama dalam lingkungan keluarga sebagai berikut: contoh seperti nilai **KeImanan**, didalam keluarga seperti anak yang berkata jujur karena dia percaya bahwa Allah senantiasa mengawasinya. **kerja keras**, seperti anak yang berusaha belajar dengan giat supaya mendapatkan nilai baik. **Toleransi beragama**, seperti anak yang menghormati perbedaan agama dengan sesama teman. **Jujur**, seperti anak yang berkata jujur saat meminta uang untuk membayar kegiatan disekolahnya. **Akhlak**, seperti anak yang menghormati dan menyayangi orang tuanya.

## B. SARAN

Dari kesimpulan diatas peneliti sedikit ikut berpartisipasi untuk memberikan saran yang bertujuan untuk mendukung proses penyampaian pesan nilai-nilai pendidikan Islam dan toleransi beragama saran tersebut sebagai berikut:

### 1. Orang tua

Diharapkan peran serta orang tua dalam mendidik anak dengan menginternalisasikan nilai-nilai pendidikan Islam dan toleransi beragama untuk menjadi acuan dalam bertingkah laku di kehidupan sehari-hari.

### 2. Guru

Untuk mewujudkan anak didik yang bermoral tinggi, maka perlu adanya pendidikan mengenai nilai-nilai pendidikan Islam demi terbentuknya anak didik yang memiliki akhlakul karimah dan menjadikan nilai-nilai pendidikan Islam sebagai acuan dalam berbuat baik dan meninggalkan yang buruk. Maka pendidikan harus dirancang sesuai tujuan pendidikan Islam.

### 3. Masyarakat

Untuk dijadikan sebagai pembelajaran dan dijadikan teladan terhadap penerapan toleransi beragama dalam kehidupan bermasyarakat untuk membentuk suatu kehidupan masyarakat yang warganya terdiri dari individu yang berakhlak mulia.

### C. PENUTUP

Segala puji bagi Allah sebagai dzat yang maha segalanya, sesungguhnya hanya kepada-Nya memohon pertolongan, ampunan dan petunjuk. Dengan mengucapkan rasa syukur alhamdulillah, peneliti dapat menyelesaikan naskah skripsi ini.

Dengan menyadari segala kekurangan serta kesederhanaan skripsi ini, penulis mengharap saran dan kritik yang konstruktif dari semua pihak demi kesempurnaan penulis selanjutnya.

Akhirnya, penulis memohon maaf dan bimbingan dari segala kesalahan dan kekhilafan dari penulisan skripsi ini.

